

Los Bancos

BANCO DE COSTA RICA

Diciembre 18 de 1916.

Circulación.....	₡	911.460.00	
» en Oct....		919.735.00	
Menos.....	₡	8.275.00	
Oro nacional.....	₡	287.748.00	} Como en Octubre
» extranjero.....	₡	712.252.00	

BANCO ANGLO - COSTARRICENSE

Diciembre 27 de 1916

Circulación.....	₡	737.000.00	} Como en Octubre
Oro nacional.....		500.000.00	
» extranjero.....		287.472.00	

BANCO MERCANTIL

Diciembre 19 de 1916

Circulación.....	₡	1.763.985.00
» en Oct...		1.657.720.00
Más que en Octubre	₡	106.265.00
Oro nacional.....	₡	435.705.00
» » en Oct.		418.055.00
Más que en Octubre	₡	17.650.00
Oro extranjero.....	₡	646.823.00
» » en Oct.		636.366.00
Más que en Octubre.	₡	10.457.00

Como se ve, el Banco de Costa Rica continúa paulatinamente restringiendo su circulación; el Anglo no ha emitido, pero tampoco ha retirado nada de su circulación, y ambos han conservado las mismas cantidades de oro nacional y extranjero que tenían en Octubre. El Mercantil ha echado a la circulación ₡ 106.265.00, de Octubre a Diciembre, y reforzado su caja con ₡ 17.650 colones de oro y ₡ 10.457 en oro extranjero al cambio legal.

No hemos visto publicado el arqueo del Banco Internacional.

Lea Ud. **LAS VIRGENES LOCAS** (Cuentos de la guerra), de **Vicente Blasco Ibáñez**, que se han puesto a la venta en las librerías Falcó y Borrásé y frente al Correo, a 18 cts.